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Panquehuinos jugarán en selección de fútbol barrio en Miami
Fabián Estay y Bruno Ponce, de 12 y 14 años, respectivamente,
son adolescentes que están forjando su camino en el fútbol. Y
prontamente, sumarán una experiencia inolvidable en pos de su
objetivo: representarán a Chile en un campeonato de fútbol barrio
en Miami, Estados Unidos.

Jaime Estay, padre de Fabián, señaló que “ellos fueron
seleccionados por una delegación de fútbol barrio, se les dio la
oportunidad de jugar un torneo en Miami; el cual se realiza todos
los años en los meses de julio. Nos entusiasmamos y fue así como
fuimos hablar con don Gonzalo (Vergara). Y él nos apoyó desde el
principio. Nos ofreció su ayuda de colocar en el tapete el viaje de
los niños en el Concejo Municipal, donde fuimos apoyados
unánimemente y se nos dio el apoyo monetario para que ellos
pudieran viajar”.

Este traslado se concretará este viernes 15 de julio a Estados
Unidos.

Fabián juega de lateral y Bruno es delantero, y ambos juegan
habitualmente en el Club Deportivo Colunquen, y también se

Ayer, se celebró la fiesta de la primera santa chilena: Santa Teresita
de Los Andes.

Con tan solo 19 años, Juana ya encontró su alegría definitiva y las
palabras se quedaban cortas para describirla.

Nació en Santiago el 13 de julio de 1900, en una familia acomodada
y muy cristiana, de entre sus hermanos era la alegría de la casa.

Era una chica alegre que amaba el deporte, en especial andar a
caballo y la natación.

Alcanzó la santidad en sus estudios, en su vida cotidiana mucho
antes de ingresar al Carmelo.

Dentro de las actividades, destacó una misa realizada en el
Santuario de Auco a las 12:00 horas que contó con la presencia del
Nuncio Apostólico. Luego, una procesión de Santa Teresita en Los
Andes y finalizó con otra misa en la Iglesia Santa Rosa. 

Multitudinarias celebraciones en el Natalicio de Santa Teresa 



 

Con resguardo sanitario, se hicieron en dos días consecutivos, albergando la alegría y el entusiasmo del reencuentro.

3 14  DE  JULIO  DE  2022

En el aniversario de Los Andes se retomó el malón de las personas
mayores 

En total, más de mil personas asistieron
a los malones de las personas mayores
que la Municipalidad de Los Andes,
organizó en el Gimnasio del Colegio
María Auxiliadora para celebrar los 231
años de la comuna.

La dirección de Desarrollo Comunitario,
a través de la Oficina de las Personas
Mayores preparó dos entretenidas
tardes. Amenizando con la “Nueva Gran
Sonora”, hubo concursos y karaoke,
premio a la mesa más prendida por parte
de la Caja de Compensación Los Andes.
El concejal Juan “Goyo” Montenegro,
cantó su mejor repertorio. Pero sin duda
quienes se robaron los aplausos fue el
grupo de baile “No somos frágiles” del
Programa Más del Cesfam Centenario.

El alcalde Manuel Rivera, alcalde de
Los Andes dijo que “a pesar de las
vicisitudes de la emergencia nos hemos
dado el espacio para estar con las
personas mayores, a través de esta
actividad que no hacíamos desde el
2019, debido a la pandemia. Durante
dos años, las personas mayores fueron
quienes estuvieron más encerrados, este
malón es la forma que tenemos de
agradecerles por tantos años de entrega
a nuestra comuna, que está de
aniversario”.

Lucía Villegas, vicepresidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos sostuvo: “me siento muy honrada es un momento para entretenernos, para pasarlo bien con
viejas amistades que hace mucho tiempo no nos veíamos y compartir de este hermoso regalo que nos hacen. Estoy muy agradecida de todas las personas que trabajan.

Bernarda Gallardo del Club de Adulto Mayor Teresita comentó que “es una actividad excelente para nosotros, está muy bien organizada, los felicito a todos”.

Esta actividad se dividió en dos días por tema de resguardo sanitario. Participaron 83 clubes de adulto mayor activos en la comuna de Los Andes.



Esval invita a organizaciones del Valle de Aconcagua a postular al
Fondo Concursable “Contigo en Cada Gota”
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Con una gran presencia de organizaciones comunitarias
y autoridades, se realizó el lanzamiento de la séptima
versión del Fondo Concursable “Contigo en Cada
Gota” de Esval, en el Valle de Aconcagua. El objetivo
de este programa es apoyar proyectos de agrupaciones
sociales sin fines de lucro de la región.

“Estamos muy contentos por la convocatoria que
hemos tenido en esta ceremonia, lo que refleja el alto
interés de la comunidad por hacer realidad sus
proyectos. Nuestro llamado es a que postulen
nuevamente, el Valle es uno de los que más se destacan
en cuanto a participación a nivel regional y en la
versión anterior resultaron diez iniciativas beneficiadas,
cinco en cada provincia, por lo tanto es importante que
sigan teniendo ese ímpetu por participar”, señaló el
subgerente Zonal de Esval, Rodrigo Lastra.

En tanto, la delegada presidencial de San Felipe,
Scarlett Valdés, destacó que “esto tiene como objetivo
financiar a organizaciones sociales, accediendo a
recursos que permitirán mejorar la infraestructura,
potenciar el uso eficiente del agua y ayudar a tomar
conciencia de la importancia de este recurso.
Agradecemos a Esval por la inversión en estos fondos y
esperamos seguir trabajando en conjunto el sector
público, el privado y las comunidades, para enfrentar
esta mega sequía que tenemos en nuestra región de
Aconcagua”. 

En la séptima versión de este programa se destinarán $70 millones a nivel regional para la ejecución de diversos proyectos. Las bases y requisitos de
postulación están disponibles en www.esval.cl

Para el delegado presidencial de Los Andes, Cristian Aravena, “esta es una forma en que las organizaciones pueden obtener mejoras para sus vecinas y vecinos, tanto
en infraestructura como en educación y otros tipos de proyectos. Lo importante es que sean iniciativas sustentables, ya que estamos en momentos muy complejos en
cuanto a la sequía y todos podemos ayudar”. 

Postulaciones y plazos
El fondo “Contigo en Cada Gota” destinará un total de $70 millones a nivel regional y pueden postular hasta el 15 de agosto todas las organizaciones sociales sin fines
de lucro y con personalidad jurídica vigente, además de comunidades educativas o Centros de Apoderados, con el respaldo de la dirección del establecimiento. 

Cada entidad podrá optar por un máximo de $2 millones para la ejecución de sus proyectos, y las bases se encuentran disponibles en www.esval.cl, con todo el detalle
de los requisitos, criterios de evaluación y canales de contacto para orientación en el proceso..

http://www.esval.cl/
http://www.esval.cl/


La Brigada de Homicidios de la PDI de Los Andes y el Laboratorio
de Criminalística de Valparaíso se constituyeron en el inmueble.

Una mujer fue encontrada sin vida y con evidentes signos de haber
recibido una golpiza la mañana de este miércoles al interior de un
domicilio ubicado en el pasaje Nº 3 de la Villa Curimón en la
localidad del mismo nombre.

La víctima fatal fue identificada con las iniciales S.C.J.G., de 56
años, quien vivía sola en el inmueble.

Conforme a los antecedentes obtenidos en el lugar por Los Andes
Online, eel cuerpo fue hallado a eso de las 8:30 horas por su hija al
interior del dormitorio matrimonial ubicado en el segundo piso del
inmueble, concurriendo posteriormente Carabineros y Bomberos
quienes constataron la terrible escena.

Las lesiones que presentaba el cuerpo dan cuenta de una clara
intervención de terceros en su deceso.

Informado el fiscal de turno Eduardo Fajardo de la Cuba, ordenó la
concurrencia de la Brigada de Homicidios de la PDI de Los Andes y
el Laboratorio de Criminalística de la PDI para realizar las pericias
correspondientes en el sitio del suceso y obtener pistas sobre quien
podría ser el autor del crimen.

Durante la noche, vecinos de la Villa Curimón realizaron varias
velatones y oraciones, por el descanso de la víctima. 
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Encuentran sin vida a mujer de 56 años en Villa Curimón 
Cuerpo presentaba lesiones atribuibles a terceros y no se descarta un eventual Femicidio.

Putaendo cierra Cuesta La Mostaza 
A eso de las 18:00 horas de ayer
miércoles, el municipio liderado
por el alcalde Mauricio Quiroz
procedió a cerrar la Ruta E-445
(Cuesta La Mostaza) que une
Putaendo con Alicahue.

La medida busca evitar situaciones
de riesgo de personas que puedan
acceder a este camino durante el
nuevo sistema frontal que se
aproxima para nuestra comuna.  

Cabe mencionar que esta ruta no
tiene las condiciones de seguridad
necesarias y ya se han producido
rescate de familias durante los
últimos días.



Alcaldesa Carmen Castillo y Concejo Municipal interponen denuncia por
irregularidades en pagos por servicios de seguridad
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En horas de esta mañana la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher,
junto a los integrantes del Concejo Municipal, concurrieron a
dependencias de la Policía de Investigaciones con el fin de
interponer una denuncia penal por irregularidades detectadas en
la ejecución del contrato de prestación de guardias de seguridad
del Municipio acaecidas desde el año 2017.

Luego de ser detectadas las irregularidades, la Alcaldesa
Carmen Castillo ordenó la realización de informes y auditorías
internas, donde se pudo constatar la existencia de pagos
duplicados durante el periodo 2017 a 2021, respecto a servicios
de seguridad de Establecimientos Educacionales, además de
deficiencias en los procedimientos de pago de dichas
prestaciones.

Por lo anterior, y considerando eventuales responsabilidades
penales que puedan existir, es que se interpuso la respectiva
denuncia a fin que se investiguen los hechos.

En paralelo, la Alcaldesa dispuso la instrucción de un sumario
administrativo para determinar eventuales responsabilidades
funcionarias en la ejecución de los referidos contratos.

En tal sentido, la Alcaldesa Carmen Castillo indicó que “nos
encontramos frente a una serie de irregularidades que fueron
detectadas por nuestra Administración, las que, por su gravedad,
requieren de una investigación penal a fin de determinar
eventuales responsabilidades. Se trata de hechos de larga data
que requieren ser investigados. Por ello, ponemos a disposición
todos los antecedentes que dispongamos para que estos hechos
puedan ser aclarados y nos encontramos realizando todas las
gestiones a fin de recuperar estos dineros”.

Finalmente, la jefa comunal afirmó que el Municipio ya se encuentra gestionando la
restitución de los pagos realizados irregularmente, “todo lo cual será informado en coherencia
con el sello de nuestra gestión y del Concejo Municipal en materia de transparencia y
probidad”.


